
●１２月６日（火）

№ 氏　　名 会　派

1 髙橋　徳久 だいせんの会

2 佐藤　芳雄 だいせんの会

3 戸嶋貴美子 だいせんの会

4 秩父　博樹 公明党

5 安達　成年 大地の会

6 山谷　喜元 大地の会

●１２月７日（水）

№ 氏　　名 会　派

1 渡邊　秀俊 新政会

2 佐藤　隆盛 市民クラブ

3 金谷　道男 大地の会

4 挽野　利恵 公明党

5 佐藤　文子 日本共産党

令和４年第４回大仙市議会定例会【一般質問】

項　　　　　　目

１　農業振興について
２　学校部活動の地域移行について

１　公園の樹木管理について
２　ケアラーの実態と支援について

１　高齢者の難聴対策について
　1)令和３年７月加齢性難聴者の実態調査について
　2)高齢難聴者の早期発見と補聴器購入助成について
２　高校通学定期券購入助成について
３　花火出品業者宿泊施設・大会管理運営本部建設について
　1)第３回定例会答弁との関連

１　大曲花火観覧席について
２　花火会場近隣住民の対応について
３　大曲商工会議所との関わり方について

１　新規就農者研修施設修了生について
２　市役所新庁舎建設について

１　特徴ある農業として国のみどり戦略に基づくオーガニッ
　　クビレッジ構想への参画について
２　人口減少と労働力の確保について

１　子育て広場等の複合施設について
２　小中学校一貫校について
３　有縁交流都市である宮崎市との交流について

１　鈴木空如について
２　学校給食費（食材費）関係について

１　森林の適切な管理のための「仮称：森林管理監」の配置に
　　ついて
２　高齢者に対する生活支援の充実について

１　人口減少対策について

項　　　　　　目

１　学校等におけるてんかん発作時の口腔用液（ブコラム）
　　の投与について
２　子宮頸がんの発症予防を目的としたHPVワクチンについて
３　帯状疱疹の予防について


